
 

SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 

Date : Mardi 21 novembre 2017 
Heure : 18 h 30 
Lieu : École du Carrousel – Salon du personnel 

 

PROCÈS-VERBAL 

 

Présents :  

Madame Julie Rinfret Madame Julie Benoit 
Monsieur Daniel Brunelle Madame Julie Jacques 
Madame Geneviève Lavoie Madame Huguette Lévesque 
Monsieur Christian Montpetit Madame Dominique Sévigny 
Monsieur Laurent Samson  Madame Caroline Vachon 
Madame Annie Pontbriand  

 

 

1. Organisation 
1.1. Constatation du quorum et ouverture de la réunion 

Ouverture de l’assemblée à 18 h 33 

1.2. Lecture et adoption de l’ordre du jour (reçu par courriel) 

Proposé par Madame Lévesque 

Adopté à l’unanimité 

1.3. Nomination d’un ou d’une secrétaire d’assemblée 

Déjà nommée. 

1.4. Adoption du procès‐verbal du 17 octobre 2017 

Proposé par Madame Vachon 

Adopté à l’unanimité 

1.5. Suivis au procès‐verbal 

Mme Rinfret veut faire un suivi au niveau des substituts parents puisque le premier 
appel n’a pas eu de réponse. 

2. Parole au public 

Pas de public ce soir. 

3. Points de décisions 
3.1. Politique de frais chargés aux parents pour 2018‐2019 

Madame Pontbriand nous explique les modalités de la politique relative aux 
contributions financières des parents. 
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Proposé par Monsieur Montpetit 

Adopté à l’unanimité 

3.2. Convention de gestion et de réussite éducative 

Madame Pontbriand explique que la convention de gestion est identique à l’an passé.  À 
partir du 1er juillet 2019, le projet éducatif de l’école devra être refait.  Celui-ci inclura 
la convention de gestion et de réussite éducative.  

Proposé par Mme Lavoie  

Adopté à l’unanimité  

3.3. Reddition de compte 

Au dernier CCG Mme Pontbriand nous avait consulté au sujet des ajouts de mesure mise 
en place (service supplémentaire). Comme le Ministère n’a toujours pas donné ses 
balises… nous sommes en attentes et ce point devrait être traité à la prochaine rencontre. 

Les informations seront données lorsque Mme Annie sera mise au courant. 

3.4. Projets 

Projets à caractère pédagogique… 2 demandes relativement importantes  

Projet robotique pour les élèves de 6e année. +ou – 3500$ 

Projet musique…achat de Yukulélé  +/-1500$ 

Madame Pontbriand propose aux membres du conseil d’établissement d’utiliser un 
montant de 3500 $ du fonds à destination spécial afin d’aider à couvrir les frais 
engendrés par ces dépenses. 

Proposé par Madame Lavoie 

Adopté à l’unanimité 

3.5. Projets vente sous plats et sous verres 

M. Philippe veut faire une vente de sous plats et sous verres pour financer un projet 
pédagogique. 

Madame Pontbriand demande au CÉ si le projet peut être fait.  

Proposé par M. Benoit 

Adopté à l’unanimité 

4. Points d’information 
4.1. Présentation du rapport annuel et des taux de réussite 

Madame Annie nous présente un résumé du rapport annuel 2016-2017 qu’elle a 
composé à l’intention des parents. Ce document a été déposé sur le site de l’école.  

4.2. Règles de régie interne 

À la dernière réunion nous avions mentionnée que les enseignants auront aussi des 
substituts. Les noms sont à déterminer. 

4.3. Comité de parents 
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Monsieur Montpetit nous donne les sujets traités lors de la réunion du comité des 
parents. 

*Concernant le sondage demandé … il est important de relancer les parents et les inciter 
à répondre au sondage puisque les données seront retournées dans les écoles. Un rappel 
aux parents sera remis au SG.  

* Offre de service pour élèves EHDAA. 

* Présentation du calendrier scolaire. 

* Retour de consultation : Politique relative aux projets pédagogiques particuliers. 

*Retour de consultation : Politique relative à l’admission et à l’inscription des élèves 
pour l’année 2017-2018. 

*Adoption du plan d’action 2017-2018.  

*Budget de fonctionnement 2017-2018 du Comité de parents. 

* Aimez la page Facebookdu CP : http://facebook.com/comitedeparentscsp 

*Fédération des comités de parents du Québec(FCPQ) : www.fcpq.qc.ca 

4.4. Service de garde 

 * Quelques éducatrices sont en arrêt de travail malgré tout le SG se porte bien. 

* 2 superbes journées pédagogiques… journée western et laser tag. Deux belles réussites 
pour ces sorties. 

Madame Huguette est très fière de son équipe. 

4.5. La vie à l’école 

* Madame Dominique nous fait part de son projet foulard avec les élèves. Ceux-ci 
confectionnent des foulards qui seront remis aux itinérants en décembre et/ou janvier.  

*Halloween, déguisement de certains membres de l’équipe. 

* Projet d’initiation, beaucoup de plaisir! 

* L’importance de la rencontre des parents. 

4.6. Suivi cour d’école 

Il y a 2 ans Madame Annie et certains membres du personnel ont constaté que 
l’aménagement de la cour était déficiente. Depuis la piste cyclable a été relocalisée par 
la ville de Varennes et le drainage sera fait à l’été 2018. Par la suite, il y aura installation 
de modules (toiles d’araignée) au coût de 48913$. Pour financer ce projet, les surplus de 
SG, dîneurs et école ont été récupérés tel qu’autorisé lors du conseil d’établissement de 
mai 2017.  

5. Varia 

En décembre nous déciderons d’un nouvel horaire pour le reste de l’année puisque  

6. Clôture de l’assemblée 

Levée de l’assemblée à 20 h 34. 


